An alle

Ortsgruppenleitungen der NSDAP.

Steyr - Land.

Ich beauftrage Sie, sich sofort mit den Leitungen der Schulen ins Einvernehmen zu setzen und zwar:

Die Lehrer haben in ihren Klassen jeden Tag mindestens in einer Zeit von 5 - 10 Minuten ihre Schulkinder auf die Bedeutung des Umbruches in Österreich aufmerksam zu machen, sowie über die vom volklichen Standpunkte aus wichtige Pflicht der Wahl in dem Sinne zu sprechen, dass derjenige, der seine Stimme nicht für das Grossdeutsch= land oder eine Wahlenthaltung vormitmt als Volksverräter gebrandtmarkt wird.

Heil Hitler!
Der Kreisleiter:
Morawek e.h.

26/m. 36: 41 NETTONS 1938.

Bekumsulationsarchiv
des österreichischer
Widerstandes